
12月定例議会

　１２月定例議会で「誰もが気軽に楽しめるスポーツについて」「安心できる国民健康保
険制度について」を一般質問しました。（詳しくは議会報告会で行います）

　市はこれまで、購入について「今年度末までに結論を出す」として進めていましたが、
１２月７日に行われた市議会の総務企画委員会に市長が出席し、「来年度以降の判断とす
る」との説明がありました。とりあえず今年度末の結論をストップすることが出来ました
が、まだまだ油断は出来ません。市が購入を完全に断念するまで求めていきます。

　市はコロナや物価高騰対策のための国の交付金を使い、材料費の値上げ分として給食費
の４％を補助したことに加え、２月と３月の給食費を無料にすることを決めました。青森
市では昨年１０月から給食費が無料化され、葛飾区では今年４月から無料化の予定です。
全国の自治体で無料化に向けた動きが強まっています。青梅市でも２ヶ月間だけと言わず
に来年度以降の給食費の無料化を検討すべきです。

議会報告会議会報告会 を行いますを行います

過去１２時間以内の放送を聴くことが出来ます

1月２1日(土)日時

場所

情報提供

今井市民センター
午前10時～12時

青梅市今井2-908-1 第1会議室(2F)

防災行政無線が聞こえづらい場合のテレフォンサービス防災行政無線が聞こえづらい場合のテレフォンサービス

電話　0800-800-0062

「明星大学土地購入問題で重要な成果」

「小中学校の２･３月分の給食費は無料」

どなたでもご自由に

お越しください！

今井市民センター

青梅市議団
青梅市議会議員

みねざき拓実

暮らしの相談、法律相談（要
予約）は、お気軽にどうぞ！

070-5590-6081
連絡先
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